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Comune di VASTO                    Provincia di Chieti             
__________________________________________________________________ 

 
COMMISSIONE CONSILIARE  
PERMANENTE DI VIGILANZA 

 
********** 

Verbale della seduta n. 4 del 06.07.2022 
 

********** 
 

L’anno Duemilaventidue, il giorno sei, del mese di luglio, alle ore 18:30 è riunita in presenza 
presso la Sala consiliare di Palazzo di Città, la Commissione Consiliare Permanente di 
Vigilanza, costituita con Deliberazione del Consiglio comunale n. 110 del 06.12.2021, come 
modificata con successiva delibera del Consiglio comunale n. 20 del 05.04.2022, su 
convocazione del Presidente, ex art. 19, comma 1, del vigente Regolamento per il 
funzionamento del Consiglio Comunale e delle Commissioni Consiliari. 
All’appello nominale risultano presenti i Signori Consiglieri: 
 

COMPONENTI Presenti Assenti CONSIGLIERI SUPPLENTI Presenti 

1. VINCENZO SURIANI P  FRANCESCO PROSPERO  

2. LUIGI MARCELLO  A MARIA PIA SMARGIASSI  

3. MARCO MARCHESANI P    

4. GIUSEPPE NAPOLITANO P    

5. NICOLA DI STEFANO P  MARIA MOLINO  

6. GIUSEPPE TRAVAGLINI  A GIORGIO BELLAFRONTE  

7. MARINO ARTESE  A MARIANNA DEL BONIFRO  

8. FRANCESCO DEL VISCIO  A   

9. LUCIA PERILLI  A LINA MARCHESANI  

10. ANTONIO MONTEODORISIO P    

11. GIUSEPPE SORIA  A   

12. GUIDO GIANGIACOMO P    

13. ALESSANDRA CAPPA  A   

14. ALESSANDRA NOTARO  A MARIA AMATO P 

15. DINA NIRVANA CARINCI P    

 

Presenti n. 8  Assenti n. 7 

 
Partecipa, con funzioni di Segretario verbalizzante, Daniela Di Cesare, Istruttore Direttivo 
Amministrativo dell’Ente, designata dal Segretario Generale con nota del 07.12.2021, ai sensi 
dell’art. 17, comma 7, del vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale 
e delle Commissioni Consiliari. 
 
Riconosciuto legale il numero degli intervenuti, il Presidente della Commissione, cons. 
Vincenzo Suriani, dichiara aperta la seduta, al fine di discutere dei seguenti argomenti 
all’ordine del giorno: 
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1. Approvazione verbale seduta precedente. 
2. Problematiche inerenti all’esercizio dei diritti dei consiglieri, ex art.23 regolamento 

del Consiglio Comunale. 

3. Incontro con le associazioni ambientaliste richiedenti (FCE e ARCI) e audizione dott. 

Marsico in merito alla situazione delle alberature SIC di Vasto Marina e al 

Regolamento del Verde Pubblico. 

4. Discussione calendario delle audizioni secondo semestre 2022 

 
Punto 1 - Approvazione verbali seduta precedente 
 
La Commissione, non avendo osservazioni o modifiche da apportare al verbale della seduta 
n. 3 del 20.04.2022, preventivamente inviato tramite mail a tutti i consiglieri, lo approva, con 
l’astensione del consigliere Marco Marchesani, il quale non era presente alla precedente 
riunione.  
 
Punto 2 - Problematiche inerenti all’esercizio dei diritti dei consiglieri, ex art.23 
regolamento del Consiglio Comunale. 
 
Il Presidente comunica alla Commissione la segnalazione da parte di alcuni consiglieri, di 
difficoltà negli accessi agli atti in materia di Personale e propone di convocare nella prossima 
riunione il dirigente dell’Ufficio Personale e/o il Segretario Generale per avere i necessari 
chiarimenti.  
La consigliera Carinci evidenzia che sussistono problemi di comunicazione tra 

l’amministrazione e i cittadini la cui risoluzione è urgente e necessaria. 

La questione verrà riaffrontata durante l’audizione delle predette figure apicali. 

 

Punto 3 - Incontro con le associazioni ambientaliste richiedenti (FCE e ARCI) e audizione 
dott. Marsico in merito alla situazione delle alberature SIC di Vasto Marina e al 
Regolamento del Verde Pubblico. 
 
Sono presenti il sig. Nicolas Tomeo del Forum Civico Ecologista, il sig. Nicola Salvatorelli 
dell’ARCI e il dott. Francesco Marsico, funzionario tecnico, agronomo, del Servizio 
Manutenzioni.  
A seguito dell’intervento del cons. Giuseppe Napolitano, il quale lamenta la mancata 
convocazione dell’assessore di riferimento, Gabriele Barisano, il Presidente, posto che la 
mancanza non ha motivazioni specifiche, si riserva di convocare l’assessore nella prossima 
riunione sul presente punto all’o.d.g.   
L’argomento viene brevemente introdotto dal Presidente, che riferisce trattasi di 
problematiche inerenti il Regolamento del Verde, l’abbattimento di circa n. 86 alberature 
presenti nell’area SIC di Vasto Marina e la ripiantumazione delle stesse, dopodiché cede la 
parola ai rappresentati delle associazioni ambientaliste e al dott. Marsico.  
Il sig. Salvatorelli comunica alla Commissione di aver effettuato un sopralluogo lungo la 
pista ciclabile di Vasto Marina avvalendosi di un tecnico esperto in materia, il quale non è 
riuscito ad individuare tutte le alberature malate. Pertanto, chiede di poter sapere di preciso 
quali sono le piante da abbattere, al fine di individuare congiuntamente eventuali soluzioni 
alternative, come ad esempio una cura o una diversa manutenzione.  
Prende la parola il rappresentante del Forum Civico Ecologista, Tomeo, sottolineando che 
l’area in questione, oltre ad essere di competenza del Comune, è un’area di interesse 
Regionale e Comunitaria. Precisa inoltre che, in base all’art. 17 del Regolamento comunale 
del Verde, per ogni albero abbattuto si deve procedere con la ripiantumazione di n. 2 alberi 
della stessa specie. Aggiunge infine che l’incolumità pubblica è sicuramente la prima cosa da 
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garantire, ma è necessario fare le opportune indagini preliminari al fine di garantire il 
rispetto dell’Ecosistema. 
Il dott. Marsico riferisce alla Commissione che il Comune ha effettuato tutte le indagini 
preliminari necessarie, nonché le dovute comunicazioni alle autorità regionali competenti. 
Inoltre, comunica che la successiva ripiantumazione viene sempre effettuata e che il Comune 
adotta tutti i necessari adempimenti per il rispetto del Regolamento del Verde. 
Sull’argomento sono intervenute in maniera incisiva i cons. Maria Amato, Dina Carinci e 

Antonio Monteodorisio. 

All’esito della trattazione del punto, si stabilisce di attivare una forma di collaborazione tra il 

Comune e le Associazioni ambientaliste, e il dott. Marsico invierà alla Commissione una 

relazione sulla compensazione degli alberi, nonché la piantina in cui sono indicate le n. 86 

alberature da abbattere, documenti che saranno allegati al presente verbale. 

 
Punto 4 - Discussione calendario delle audizioni secondo semestre 2022 
 
Il Presidente propone di effettuare una nuova riunione a breve, per chiudere gli argomenti 
rimasti in sospeso, oppure i primi giorni di settembre, compatibilmente con gli impegni dei 
componenti della Commissione.  
Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 20:00 il Presidente dichiara chiusa la 
seduta. 

******** 
 
Il presente verbale viene sottoscritto come segue 

 

  

LA SEGRETARIA 
           f.to Daniela Di Cesare 
    _______________________ 

 IL PRESIDENTE 
 f.to Vincenzo Suriani 
_____________________ 

 

   


